

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、暑かった夏も過ぎ、秋の気配が感じられるようになってきました。澄み切った青空を見上げると、気分も爽やかになってきます。

9月には、敬老会のお祝いがありました。施設長からお祝いの言葉と記念品として名前入りのひざ掛けを頂き、参加された皆様、笑顔で楽しまれていました。また、祝膳としてお寿司や天ぷらなどの食事がテーブルを彩りました。見た目にも豪華な食事は、皆様の会話が増え、自然と笑顔になっている方が沢山いらっしゃいました。笑顔が増えると活力が湧き、身体にもいいのではないのでしょうか。寒暖差もありますが、体調に気を付け元気に過ごせるよう、私たち職員がお手伝いさせていただきます。

敬老会 祝膳

10月号



各フロアでフリーイベントを開催いたしました。まだまだ暑い日が続いておりましたが、食欲の秋でもあります！秋にちなんだ数種類のお菓子・ひんやりスイーツは作るころもお手伝いしていただきながら、お好きなものを選んでいただきました。皆様、「美味しい！」「もっと食べたい」など、大変好評をいただきました。これからもイベントを企画・開催し、普段とは少し違う日常を楽しんでいただけるよう、職員一同お手伝いさせていただきます。

